

Museum Weißenfels - Schloss Neu-Augustusburg / Heidi Stecker [CC BY-NC-SA]

Objekt: Sneaker, ZESPÀ, getragen von

Martin Brambach

Museum: Museum Weißenfels - Schloss

Neu-Augustusburg Zeitzer Straße 4 06667 Weißenfels 03443 / 302552

info@museum-weissenfels.de

Sammlung: Herrenschuhe

Inventarnummer: VI 3730 a.b.c. D

Beschreibung

Das weiße Paar Sneaker wurde vom Schauspieler Martin Brambach mit Brief und signiertem Porträtfoto geschenkt. Der Brief erzählt die Geschichte der Schuhe vom erstmaligen Tragen beim Casting für die RTL-Serie "Gute Freunde" bis zum Pariser Cimetière du Père-Lachaise, wo die Schuhe nach jahrelanger Beanspruchung zerfielen: Die Sohlen lösten sich ab. Auf der rotbraunen Zunge ist die Marke "ZESPÀ, AIX-EN-PROVENCE" gedruckt. Die Ferse ist mit einem gepolsterten schwarzen Einstieg markiert. Zespà in Aix-en-Provence stellt hochwertig verarbeitete Schuhe mit Mustern und Farben her, die von ihren mediterranen Wurzeln inspiriert sind, mit guten Materialien für langlebige, handgefertigte Produkte. Zuerst wurde das Design der traditionellen Espadrilles neu interpretiert. Seit 2014 werden Turnschuhe als High-End-Produkt produziert.

Grunddaten

Material/Technik: Leder, Kunststoff, Baumwolle, Metall,

genäht, geklebt

Maße: L 30,5 cm, B 10,8 cm, H 10,8 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 2000-2020

wer Zespà wo Portugal

Schlagworte

Halbschuh

- Herrenschnürschuhe
- Prominentenschuhe
- Prominenz
- Schauspieler
- Schuh
- Sneaker

Literatur

• László Vass/Magda Molnár (2013): Herrenschuhe handgearbeitet. Potsdam